



0 - Mi experiencia PERSONAL como Fellow

L. Flors Blasco

Servicio de Radiología, Universidad de Virginia, Estados Unidos.

Resumen

Objetivo docente: Dar a conocer mi experiencia personal como fellow en un país extranjero.

Discusión: Al terminar la residencia de radiología nuestros objetivos laborales y vitales son de lo más variados. Algunos optaremos por mantener y ampliar nuestra formación como radiólogos generales y trabajar en un hospital comarcal o privado que así lo requiera. Otros optaremos por una práctica más especializada. Desgraciadamente, conseguir esta subespecialización en nuestro país no es fácil, o al menos, no está regularizado. Generalmente se logra de modo autodidacta en los primeros años como adjunto, en el día a día, aprendiendo de tus compañeros más "seniors", de colegas de otras especialidades, y asistiendo a conferencias y congresos. En otros países esta formación subespecializada se consigue con los llamados "fellowships" (del inglés compañerismo o camaradería). Consisten en períodos de generalmente un año de formación tutorizada en una subespecialización de radiología. En mi caso, movida por ampliar mi formación y al mismo tiempo por el reto y el enriquecimiento personal que conlleva vivir en un país extranjero, decidí realizar un fellowship en imagen cardiovascular en la Universidad de Virginia. En mi ponencia os contaré los requisitos y los pasos que tuve que superar para hacerlo, y os explicaré las opciones que tiene un radiólogo español actualmente para ejercer la radiología en este país.